



Evangelischer
Kirchenkreis
Steinfurt
Coesfeld
Borken

Pfarrer Hövelmann wird offiziell in Amt eingeführt

Billerbeck, 8. November 2017

Im Rahmen eines Wortgottesdienstes im katholischen St.-Ludgerus-Dom in Billerbeck wird Matthias Hövelmann am 18. November um 9.00 Uhr in die Kreisfarrstelle für Diakonie und gesellschaftliche Verantwortung im Evangelischen Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken eingeführt.

Mit dem Gottesdienst wird zugleich die Kreissynode des Evangelischen Kirchenkreises Steinfurt-Coesfeld-Borken eröffnet, die anschließend in der Gemeinschaftsschule in Billerbeck tagt. Der Gottesdienst findet auf Einladung der katholischen Kirchengemeinde Billerbeck im Dom statt.

Matthias Hövelmann verantwortet seit dem 1. September die neu eingerichtete kreiskirchliche Pfarrstelle. Der 51-jährige Theologe füllt damit eine Doppelfunktion aus: Als theologischer Vorstand des Diakonischen Werkes und als Referent für gesellschaftliche Verantwortung im Kirchenkreis. Pfarrer Hövelmann wird sich im Rahmen des Gottesdienstes den Anwesenden vorstellen.

Durch die neu eingerichtete Pfarrstelle für Diakonie und gesellschaftliche Verantwortung möchte der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken verstärkt kirchliche Positionen in gesellschaftliche Debatten einbringen. „Als Kirche wirken wir in vielfältiger Weise in unserer Gesellschaft an der Gestaltung lebensdienlicher Strukturen mit“, so Superintendent Joachim Anicker, „durch die Pfarrstelle möchten wir als evangelische Stimme im westlichen Münsterland klar erkennbar sein und Akzente setzen.“

Alle interessierten Gäste und Gemeindeglieder sind zu der Einführung von Pfarrer Hövelmann eingeladen. Anschließend tagt öffentlich das „Kirchenparlament“ im Großen Saal der Gemeinschaftsschule.

Pressemitteilung

Bildunterschriften:

- (1) Pfarrer Matthias Hövelmann
- (2) Pfarrer Matthias Hövelmann (m.), geschäftsführender Vorstand des Diakonischen Werks, Heinz van Goer (l.), Superintendent Joachim Anicker (r.)

Bildlinks:

- (1) <http://bit.ly/2hSUa3f>
- (2) <http://bit.ly/2x4DD5y>

Weiterführende Informationen und druckfähiges Bildmaterial erhalten Sie unter:

www.der-kirchenkreis.de

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist der flächengrößte Kirchenkreis auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen annähernd 84.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 46 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit dem Superintendenten als Vorsitzenden die Geschäfte des Kirchenkreises. Dienstsitz der Superintendentur und der zentralen Verwaltung ist das Kreiskirchenamt in Steinfurt.

Pressekontakt

Maleen Knorr
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Fax: 02551 / 144-21
oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de
www.twitter.com/ev_kirchenkreis
www.der-kirchenkreis.de